

# BIG ISSUE

## Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi di Desa Lembursawah Sosialisasikan Door To Door System &#40;DDS&#41; dan Himbauan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Mar 22, 2024 - 10:52



*Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi di Desa Lembursawah Sosialisasikan Door To Door System &#40;DDS&#41; dan Himbauan Kamtibmas*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Desa Lembursawah, Kecamatan Pabuaran, BRIPKA Miftahu Rohman, aktif melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dalam rangka memperkuat keamanan dan ketertiban masyarakat. Hal ini dilaporkan oleh Kapolsek Lengkong, IPTU Endang Slamet, S.AP, kepada Bapak Kapolres Sukabumi.

Kegiatan DDS tersebut dilaksanakan di Kp. Puncak Kandang, Desa Lembursawah, Kecamatan Pabuaran, Kabupaten Sukabumi. Dalam laporannya, IPTU Endang Slamet mengungkapkan bahwa Bripka Miftahu Rohman aktif berdialog dengan warga masyarakat, menyampaikan himbauan, serta memberikan arahan terkait keamanan dan ketertiban lingkungan.

Salah satu poin yang disoroti adalah peningkatan kegiatan Satkamling guna mengantisipasi gangguan kamtibmas di lingkungan setempat. Bripka Miftahu menekankan pentingnya komunikasi antara pos ronda dalam pelaksanaan Satkamling guna mempersempit ruang gerak potensi kejahatan di wilayah desa binaannya.

Selain itu, dengan memasuki bulan suci Ramadhan, Bripka Miftahu mengingatkan pentingnya pemantauan anak yang lebih detail untuk mencegah mereka menjadi korban atau pelaku kejahatan. Himbauan juga ditujukan kepada pemilik warung atau pedagang untuk tidak menjajakan dagangannya pada siang hari, sebagai bentuk penghormatan kepada umat Islam yang sedang menjalankan ibadah puasa.

Tidak hanya itu, Bripka Miftahu juga mengajak warga untuk tetap menjaga kerukunan meskipun berbeda pilihan politik, terutama pasca pelaksanaan Pemilihan Presiden 2024.

IPTU Endang Slamet, S.AP, selaku Kapolsek Lengkong, menyampaikan apresiasi atas dedikasi Bripka Miftahu dalam melaksanakan tugasnya sebagai Bhabinkamtibmas. "Kami mengucapkan terima kasih atas upaya Bripka Miftahu dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat Desa Lembursawah melalui kegiatan DDS ini," ucapnya.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga keamanan lingkungan semakin meningkat, serta terciptanya suasana yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.